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Kurztitel  
 
Schiffsnamen bei der Weißen Flotte Magdeburg u.a.m. 

 

 
Seit über 20 Jahren fährt unter der Flagge der Magdeburger Weißen Flotte ein 
Fahrgastschiff mit dem Namen „Stadt Wolfsburg“. Nicht nur Touristen fragen sich mitunter, 
was es genau mit dieser Namensgebung auf sich hat. Denn Wolfsburg ist weder 
Magdeburgs Partnerstadt noch gibt es in Magdeburg eine Außenstelle des Wolfsburger VW-
Werkes – leider. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Was waren die konkreten Gründe für diese Namensgebung? Dieselbe Frage gilt für die 
Buckauer Fähre, die auf den Namen „Bernburg“ hört. 
 
Wie denkt die Weiße Flotte über eine mögliche Umbenennung? Bspw. im Zeichen der 
Ottostadtkampagne nach Otto von Guericke, der bis 1990 schon einmal Namenspatron für 
ein allerdings größeres Motorschiff der Weißen Flotte war (siehe Foto in der Anlage-Quelle: 
Fahrplanheft 1980 der Weißen Flotte Magdeburg, DEWAG Magdeburg, S.12.)? 
 
Was halten Sie von einer Beteiligung der Magdeburger Bevölkerung im Rahmen eines 
Wettbewerbs zur Namensfindung, mglw. zwischen Kaiser Otto und Otto von Guericke? Oder 
Kaiserin Adelheid? 
 
Wie denken Sie perspektivisch über die Anschaffung eines weiteren modernen 
Fahrgastschiffes, bspw. mit nachhaltiger Klimabilanz? 
 
Wie stellt sich insgesamt der technische Zustand aller 3 Motorschiffe der Weißen Flotte dar? 
Treffen Sie bitte auch Aussagen zu den beiden Fähren. 
 
 
Wie beurteilen sie die Auflage thematischer Sonderfahrten wie nach Dessau-Wörlitz, 
Tangermünde oder eine Dreischleusenfahrt nach Parey bzw. eine geführte Hafenrundfahrt? 
 
 
Ich bitte um mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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